

# *Le ministre de l'Industrie alimentaire appelle les pêcheurs de la Coloma à augmenter la production*

---



La Havane, 17 février, (RHC).- Le ministre cubain de l'Industrie alimentaire, Manuel Santiago Sobrino, a encouragé les travailleurs de la station de traitement industriel de la pêche de La Coloma, dans la province de Pinar del Rio à augmenter la production.

Au cours d'une visite ce dimanche dans ce centre, le ministre a échangé des vues avec les travailleurs qui traitent la langouste qui est destinée pour la plupart au marché asiatique.

Sa visite a compris le système de stockage et de climatisation où il a posé des questions concernant l'entretien de la flotte.

Source : Radio Reloj

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/214616-le-ministre-de-lindustrie-alimentaire-appelle-les-pecheurs-de-la-coloma-a-augmenter-la-production>



**Radio Habana Cuba**